
Ich verstehe den ganzen Streit um das Rauchergesetz nicht,ich muß doch als mündiger Bürger selbst 
entscheiden können in welches Lokal ich gehe es wird nur Hass geschürt zwischen der Bevölkerung 
vor zehn Jahre sind Raucher und Nichtraucher im Lokal an einem Tisch gesessen und sich gut 
unterhalten heute wird man gleich angefeindet .Ich kann nicht etwas verbieten und dann dafür fest 
Steuern kassieren.Über die Raucher im  Freibad regt man sich auf jetzt zahlen die Besucher 5€ eintritt 
wenn die Raucher ausbleiben zahlt man dann 8 oder 10 € oder das Bad muß zusperren,haben das die 
Rauchgegner bedacht? Würde sich nur ein einziger Politiker (der von unseren Steuern lebt, ein 
großer Anteil von den Rauchern ) verbieten lassen mit dem Auto zu fahren ,mit dem Flugzeug zu 
fliegen oder Alkohol zu trinken .Wir haben so eine hohe Arbeitslosenrate hat irgend ein Politiker 
bedacht das jeder Arbeitslose zuviel ist weil ein Lokal zusperren muß aber das ist ja den hohen 
Damen und Herren vollkommen egal hauptsache sie haben ein sinnloses Gesetz durchgesetzt sie 
müssen ja nicht das Arbeitslosengeld bezahlen sondern wieder nur die Bevölkerung wird zur Kassa 
gebeten 
Hochachtungsvoll E. GSCHLENT 
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